



## Conseil de sécurité

Distr.  
GENERALES/16390  
6 mars 1984  
FRANCAIS  
ORIGINAL : ESPAGNOL

LETTRE DATEE DU 6 MARS 1984, ADRESSEE AU PRESIDENT DU CONSEIL DE  
SECURITE PAR LE REPRESENTANT PERMANENT DU NICARAGUA AUPRES DE  
L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES

J'ai l'honneur de vous communiquer le texte d'une note datée du 5 mars 1984, que M. Miguel D'Escoto Brockmann, ministre des relations extérieures de la République du Nicaragua a envoyée à M. Edgardo Paz Barnica, ministre des relations extérieures du Honduras.

"J'ai l'honneur de vous informer des faits suivants :

Aujourd'hui 5 mars à 2 heures, deux vedettes du type "Piraña", accompagnées d'une canonnière et appuyées par des avions dont le nombre et le type n'ont pas été déterminés, ont attaqué trois garde-côtes nicaraguayens dans le secteur de Punta San José, dans le golfe de Fonseca. Cette attaque criminelle a causé la mort du sous-lieutenant Javier Mayorga, commandant du garde-côtes 308 et des marins Francisco Mena Baltodano, opérateur-radio et Jorge Castellón Peña, premier mécanicien; Yván Cerna, contremaître, Humberto Calero, chef mécanicien et Henry Arias Amaya, opérateur-radio ont été blessés.

En protestant formellement et dans les termes les plus énergiques contre ces actes criminels, le Gouvernement nicaraguayen appelle votre attention sur les caractéristiques particulières de cette lâche attaque; en effet, voler aux petites heures du matin exige des pilotes expérimentés et plus, il serait impossible d'assurer la coordination que requiert ce type d'agression sans la participation directe de l'armée Hondurienne qui a pleinement assumé le rôle que lui ont assigné la CIA et le Gouvernement des Etats-Unis."

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent du Nicaragua auprès  
de l'Organisation des Nations Unies,

(Signé) Javier CHAMORRO MORA